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Moderne Leistungselektronik ist der Schlüssel zur Energieeffizienz. Vor dem Hintergrund explodierender Rohstoff- und Energiepreise und der
Endlichkeit unserer fossilen Energieträger, ist unsere Gesellschaft gezwungen mit den Ressourcen unseres Planeten sorgfältiger umzugehen,
als dies in der Vergangenheit der Fall war. Speziell für Länder die nur über beschränkte Quellen von Rohstoffen und fossilen Energieträgern
verfügen, wird der nachhaltige Umgang mit diesen kostbaren Gütern immer wichtiger. Die Entwicklung alternativer Energieerzeugung aus
regenerativen Quellen, der effiziente Umgang mit elektrischer Energie, so wie die Schaffung völlig neuer Mobilitätskonzepte sind nur mit einem
hohen Anteil modernster Leistungselektronik realisierbar. Genau aus diesen Gründen erfährt die Leistungselektronik seit geraumer Zeit einen
unheimlichen Aufschwung. Die Möglichkeiten die sich durch neue leistungsstarke Bauteile eröffnen, erlauben heute sehr energieeffiziente
Steuerungen und Systeme. Gleichzeitig sehen sich die Entwickler, aber auch das Personal in den Elektronikfertigungen, mit derartigen
Baugruppen ganz speziellen Herausforderungen ausgesetztModern power electronics is the key for energy efficiency. Against the background
of exploding commodity and energy prices as well as finite availability of fossil energy carriers our society is forced to deal more carefully with
the natural resources of our planet than in previous times. Specifically for countries that have only limited sources of raw materials and fossil
energy carriers the sustainable use of these precious goods is becoming more important than ever. The development of an alternative energy
generation from renewable sources, the efficient use of electrical energy as well as the development of absolutely new mobility concepts are
feasible only by deploying a high content of state-of-the-art power electronics. It is exactly for these reasons that power electronics lately is
experiencing an astounding upswing. The p 

Bewertung: Noch nicht bewertet 
Preis
ermäßigter Preis4,39 €

4,70 €

Netto-Preis: 4,39 €
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